

■ Es necesario un nuevo modelo económico para combatir el crimen organizado, asevera La mafia política es más peligrosa que el narcotráfico, sostiene López Obrador

■ ERNESTO MARTÍNEZ ELORRIAGA

Córresponsal

Ciudad Lázaro Cárdenas, Mich., 14 de enero. La mafia del poder político ha sido más peligrosa que el narcotráfico, porque "ha ocasionado todos los demás males", afirmó Andrés Manuel López Obrador en esta región costera y de tierra caliente, afectada ampliamente por el crimen organizado.

Al concluir las reuniones de los comités municipales del "gobierno legítimo" en esta ciudad, además de Apatzingán y Uruapan, López Obrador dijo a los reporteros que la mafia del poder ha llevado al país a la debacle y empobrece a un mayor número de mexicanos de manera injustificada, "porque no hay ninguna razón natural o geográfica para que el pueblo esté padeciendo tanto".

El origen de la violencia y la lucha entre grupos delictivos es que se han cerrado las puertas a los jóvenes, añadió. "En 26 años de política neoliberal no se han creado los empleos suficientes ni se han abierto espacios educativos, culturales y de esparcimiento para las nuevas generaciones."

"Fruto podrido"

"No basta mano dura, policía, cárceles, nuevas leyes para combatir el crimen organizado —apuntó—; se requiere de un nuevo modelo económico para los jóvenes, así como retomar los valores que se han ido perdiendo ante los embates de un sistema decadente, in-

justo", que se ha convertido en "un fruto podrido".

Luego del encuentro con unos mil seguidores en las tres localidades, el ex jefe de Gobierno del Distrito Federal subrayó: "tenemos un país rico, un pueblo noble y trabajador, pero que está tan acosado y presionado que puede despertar de un momento a otro y reventarse el hilo".

Vivimos un régimen de corrupción, de decadencia, que no da para más, agregó. Anunció que visitará nuevamente todas las regiones del país para organizar los comités del "gobierno legítimo", porque hoy más que nunca se requiere activar la lucha de la izquierda mexicana y de las organizaciones sociales.

Insistió en que el país vive momentos de degradación, de putrefacción del sistema político, lo cual exige una transformación estructural, que surja de las bases populares. "Necesitamos un cambio pacífico y derrotar a la mafia del poder, a esa oligarquía que domina a México."

El ex candidato presidencial arribó a la ciudad costera a las 9:40 horas. Fue recibido por la dirigente estatal perredista, Fabiola Alanís Sámano, en cuya compañía se trasladó a un salón del hotel Casa Blanca, donde se reunió con medio centenar de integrantes del comité municipal del "gobierno legítimo".

Durante hora y media, López Obrador habló ante sus partidarios

de la necesidad de organizarse y de hacer llegar a las localidades el mensaje del periódico *Regeneración* para que más gente se sume al proyecto de cambio, ya que la mayor parte de los mexicanos se informa por la televisión, la cual sólo defiende los intereses de los dueños de esos medios de comunicación.

A las 14 horas llegó a la cabecera municipal de Apatzingán, donde tuvo un encuentro con más de 300 integrantes de los comités de esta región. A las 18 horas llegó a Uruapan, donde llevó a cabo la evaluación de los comités del "gobierno legítimo" de esta zona aguacatera.

Respaldo a Godoy

López Obrador respaldó el reclamo del gobernador Leonel Godoy Rangel a la Federación en torno al arribo de funcionarios que organizan reuniones prácticamente en secreto, donde invitan a dirigentes locales panistas, por lo que el mandatario estatal envió una carta el domingo pasado a Felipe Calderón para pedirle que haya mayor coordinación. Meses antes hubo otro reclamo por violaciones a la soberanía estatal.

"Se debe respetar la soberanía", aseveró López Obrador. Dijo que confía en que en 2012 habrá un gobierno de unidad entre las diferentes fuerzas de izquierda, y aclaró que no "hay pleito con Cuauhtémoc Cárdenas ni con algún otro dirigente" perredista.



Fecha 15.01.2010	Sección Política	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------



Es necesario activar la lucha de la izquierda y de las organizaciones sociales, afirmó Andrés Manuel López Obrador durante su gira en Michoacán. En la imagen, reunión con partidarios en el municipio de Uruapan ■ Foto La Jornada